令和5年12月定例会 一般質問通告要旨

順番 5

質問議員名	中村	こう				
質問項目		質	問	要	S 日	要求答弁者
 インフルエン ザ予防接種の経 費助成について (15の春を泣 かせないために) 	月と 9 月の ただいたとこ のワクチンも ンフルエンも 広まると思い (1) 現即	定例会にお ころであり こ有料化に が全国で います。そ 寺点でのイ	ったり一般質ますが、新型 進むようでを 猛威をふる のことからと ンフルエン	間を行い、 型感染症も あります。そ いはじめ当 次のことに ザと新型感	を懸念して令和 2 年 その後経費の助成を 2 類から 5 類になり そのような現状の中で 首市でもこれから感染 ついてお伺いします。 禁染症の罹患者数を前 中学生以下の状況がお	い そ イ が 年
		ごしたなら: 5 歳以上の	お聞かせくだ	ださい。 -		市長
	② /	ト中学生の!	感染者数			教育長
	の総額	頁をお聞か		とともに 65	/ザの予防接種の助成 5歳以上と中学生以下	
	止策を	を確認させ	ていただく	とともに現	・新型感染症の感染 見時点での高校受験等 人数をお聞かせ下さい	を
	る生徒	走に対する.	,	の春を泣か	vザの予防接種を希望 いせないためにお考え	
2 市道除草につ いて	が、申し出の のほとんどに リア外のこと)あった自/ は自治会内· こまで管理 しした現場	台会には対応 や町内のエ! することはま	ぶするとの。 リアで活動 見実的には	草・伐採を提案しましご答弁でした。自治会で事務仕事が中心で、 難しいと考えます。一で気がついたことを今	長 工 般
	(1) 維持	管理課や地	地域整備課と	地域安全調	果それぞれで実施して	V

るパトロールをもとに繁茂する樹木による見通しが利かない 交差点や法面の草や樹木による道幅を狭くする部分をチェッ クし市が独自で対応してほしいと考えますがいかがでしょう

- (2) 市直営で除草作業が難しければ、街中から外れる市道につい ては隣接する農業法人や農家組合の方々に委託してはいかが でしょうか。
- 3 法定外公共用 路の整備につい 7

圃場であった用地が宅地に変わり、農業用排水路であった水路に雨 │ 市長 地となった排水 | 水や生活雑排水が流れ込むようになりその水路が自治体管理に移行 されてしまいました。その水路の大半は U 字溝にならず上流からの 水量が少ない時は悪臭と蚊などの虫に悩まされ、多量の降水時は流れ がよどみ宅地への浸水が懸念されるようになりました。

> 市からの3分の2補助をいただける制度を利用しそれら水路整備 を計画しても同意を得られないご家庭があったり、空き家の発生・増 加により計画が頓挫するという残念な形で終ってしまうという状況 を見聞きします。ましてや物価高と可処分所得の減少に悩む住民の皆 さんにとって費用の捻出は切実であります。そこで提案します。

- (1) 市として排水路の U 字溝化を進めることとして排水路整 備計画を策定し順次整備を進めてはいかがでしょうか。
- (2) せめて要望が出ている町内に対しては先行して整備できない でしょうか。
- 4 公共施設とそ の周辺の安全管 理について
- (1) 6月定例会にてカルチャーセンター整備の一般質問をいたし ましたところ、数人の市民から同調していただくお声をいただ きました。その中にカルチャーセンターに隣接する住宅の方々 がカルチャーセンター用地に植栽されている繁茂樹木で困っ ているようだとの話が届けられました。安全管理の面から市と して調査し情報が事実であれば即時対処すべきと考えますが、 いかがでしょうか。
- (2) 9月の定例会に出席するため市営駐車場に駐車し庁舎に向 かおうとしたところ、住宅と住宅側に駐車している車両の間に ティシュペーパーが散乱し、人の排泄物と汚れた下着が落ちて いました。急いでいましたのでそのままにして庁舎に向かいま した。担当課に申し上げればよかったのですが、帰路につき駐 車場にまだ散乱しているのを見て思い出しました。ところが風

市長

が吹き始めたので、急いで拾い集め排泄物以外は処分しました。数日振りの登庁なのでその前日なのか、もっと前なのかは不明ですが、そこに置いてあったペットボトルの飲み物が 1 か月近く経ってもそのままでした。気になったので隣の駐車場も回って見たところ、駐車場内の水路が落ち葉やゴミで塞がれているところがありました。思い過ごしかもしれませんが、危険物が放置されていても気がつかないような管理ではいけないと思いこの度質問しました。駐車場に限らず公共施設の安全管理は十分か市長のお考えをお伺いします。